



## SGCAF - SCG



Date de la sortie :	<b>8 février 2022</b>
Cavité / zone de prospection :	<b>Antistress 60</b>
Massif :	<b>Rochers de Leschaux</b>
Commune :	<b>Brizon (74)</b>
Personnes présentes	<b>Didier Rigal, Domi Boibessot et Guy Masson.</b>
Temps Passé sous Terre :	6 h
Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée	<b>Exploration</b>
Rédacteurs	<b>DR</b>

Ça sent la fin.

Domi ne l'a pas caché, pas de promesse de première mirifique cette fois. On va désé-qui-per. Et d'ailleurs les jeunes, par la première non alléchés, se font porter pâles sous des prétextes plus ou moins fallacieux. C'est donc trois vieillards bientôt cacochymes qui se retrouvent au bord des pistes de ski de fond à l'heure où de magnifiques collants moulants vont onduler dans le soleil naissant.

La mort dans l'âme nous bifurquons vers l'ombre avec nos grosses bottes noires. La petite couche de fraîche ne nous gêne pas trop. Nous voilà partis vers le fond de la grande galerie. Avant de descendre les derniers puits on file voir un ultime espoir de première avec un petit vide entrevu entre des blocs dans la zone terminale. Après une brève collation on descend jusqu'au dépôt de cordes de la sortie précédente. Il est assez copieux avec en plus deux massettes, burin, et deux pieds de biche dont un pour culturiste : on se demande bien qui a pu avoir l'idée de trimballer jusqu'ici un engin pareil, destiné aux travaux publics de grande ampleur... Et en prime un gros bidon léger mais encombrant.

Les sacs sont rapidement plombés et il reste de la corde à déséquiper. On remonte lentement et pendant que Guy en termine avec le déséquipement des puits Domi et moi retournons voir le petit espoir de suite. Avec un pied de biche de taille ordinaire et massette-burin, plus l'énergie habituelle de Domi, nous réussissons à faire chuter un très gros bloc. Un deuxième finit par suivre, qui se coince mais en libérant un passage suffisant à Domi, qui assez rapidement débouche au pied d'une petite cheminée étroite. Y a plus rien à voir, circulons. Nous retrouvons Guy et reprenons, lentement et très chargés, le chemin du retour en récupérant (à l'exception d'une corde à nœuds) tout sur notre passage. Le pas de la Mort déséquipé, nous entreposons le surplus dans la salle des cadavres au départ de la remontée finale (et le bidon un peu plus haut). Il y aura pour les futurs volontaires sans doute presque deux bons kits à remplir avec ça. On se

contente des trois nôtres bien grassouillets et du pied de biche géant qu'on met un point d'honneur à ressortir. La remontée est finalement paisible parce qu'assez lente pour ne pas forcer. Après environ 6 h d'explo on retrouve la belle lumière du soir. Les magnifiques collants moulants n'ondulent déjà plus dans le soleil couchant. Pour se consoler on fait une pause vin blanc (très bon, comme l'accueil) chez le copain à Domi avec vue splendide sur le Haut-Giffre enneigé. Bref rallye sur glace avant de reprendre la route. L'Antistress va nous revoir mais peut-être plus très souvent...



Domi, cordes et pied de biche..



Remplissage des sacs.